

Mid-Winter im Winterdörfle im Schwabengarten

In der Winterzeit verwandelt sich der Biergarten „Schwabengarten“ in Leinfelden zu einem Winterdörfle.

Dort haben wir am 15.01.2026 ab 16.00 Uhr zum Mid-Winter getroffen.
Unser Verbindungsstellenleiter war als erster da und fragte sich, wo alle bleiben.....





Nachdem dann doch noch alle kamen, begrüßte Ratz die 27 Mitglieder und Nicht-Mitglieder, die den Weg gefunden hatten.



Dann haben sich erst mal alle gestärkt



Scheint allen geschmeckt zu haben. Es war zumindest sehr ruhig in unserer beheizten Talstation



Alte Bekannte haben sich getroffen.



Sogar ein neues Mitglied hat sich noch vor Ort registriert!

Anschließend haben wir den Abend draußen am Feuer ausklingen lassen. Leider haben wir es versäumt, hiervon ein Foto zu schießen.....



Euer Orga-Team bedankt sich für einen sehr schönen Abend. Ach ja, die Kopfbedeckung hatten wir in der Ausschreibung der Veranstaltung versprochen. Und was man verspricht, muss man halten!

Das wird nicht die letzte Veranstaltung gewesen sein, die wir für Euch geplant haben.

Der nächste Mid-Sommer kommt bestimmt.

Servo per Amikeco

Eure Klaus und Kessy